

Einweihung RETO KAISER-PLATZ



Am 18. Juni 2024 durften wir unseren «RETO KAISER-PLATZ» einweihen.

Bei schönstem Pétanque-Wetter haben 16 Mitglieder den Weg auf unseren Pétanque-Platz gefunden. Es lockte die «geheimgehaltene» Einweihung des Platzes sowie Würste und Wein gespendet von Hans. Unser Präsident Jacques Bodenmüller hat in einer bewegenden Ansprache die Verdienste unseres allseits geschätzten Trainers Reto Kaiser gewürdigt. Reto betonte in seiner Dankesrede seine tiefe Verbundenheit mit unserem Verein. Die Enthüllung der Ehrentafel wurde mit einem Glas Champagner, gespendet von Jacques, würdig begossen.

Mit dem anschliessenden Spielabend mit Speis und Trank, haben wir unseren Event um 23:00 abgeschlossen.